

Pressemitteilung

Landesvertretung
Thüringen

**Presse: Kerstin Keding-
Bärschneider**

Verband der Ersatzkassen e. V.

Lucas-Cranach-Platz 2

99099 Erfurt

Tel.: 03 61 / 4 42 52 - 27

Fax: 03 61 / 4 42 52 - 28

Mobil: 01638332701

kerstin.keding@vdek.com

www.vdek.com

12.8.2014

Wie viele Krankenhäuser und wie viele Ärzte brauchen wir wirklich, und können sie uns auch leisten?

Der vdek im Gespräch mit Thüringer Gesundheitspolitikern

Erfurt, 12.8.2014 – Wie wird sie aussehen, die künftige Thüringer Gesundheitspolitik? Welche Maßnahmen sollten angesichts der demografischen Entwicklung und deren Auswirkungen auf die Versorgungssituation in Thüringen getroffen werden?

Am 14.9.2014 wird in Thüringen gewählt. Damit werden auch die politischen Weichen für das Land neu gestellt. 32 Tage vor der Wahl will es der Verband der Ersatzkassen wissen und hat sich Gesundheitspolitiker verschiedener Fraktionen zur Diskussion nach Erfurt in das Augustinerkloster eingeladen. Los geht es um 15.00 Uhr.

„In einer offenen Diskussion wollen wir uns den gesundheits- und pflegepolitischen Positionen der Parteien stellen“, so Dr. Arnim Findekle, Leiter der vdek-Landesvertretung Thüringen, „und selbstverständlich werden wir uns mit unseren eigenen gesundheitspolitischen Positionen in diese Debatte einbringen.“

Erwartet wird eine spannende Diskussion, an der als Gesundheitspolitiker u. a. teilnehmen:

- Johanna Arenhövel, CDU
- Dr. Thomas Hartung, SPD
- Jörg Kubitzki, Die Linke
- Anja Siegesmund, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
- Robert-Martin Montag, FDP

Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen.

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die in Thüringen 606.000 Menschen versichern:

- BARMER GEK
- Techniker Krankenkasse
- DAK-Gesundheit
- Kaufmännische Krankenkasse - KKH
- HEK – Hanseatische Krankenkasse
- hkk